

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, sehr geehrte Damen und Herren,

der Elternbeirat heißt Sie und allen voran natürlich Ihre Kinder bereits jetzt am Gymnasium Stein herzlich willkommen. Wir freuen uns, dass Sie sich zusammen mit Ihrem Kind für unsere Schule entschieden haben und dürfen Ihnen schon im Vorfeld die Möglichkeit anbieten, sich bei Fragen vertrauensvoll an uns zu wenden.

Viele von Ihnen werden das Wirken und die Aufgaben des Elternbeirats schon im Kindergarten oder in der Grundschule kennen gelernt haben. An einer Schule mit über 900 Schülerinnen und Schülern zwischen 11 und 19 Jahren sind die Aufgaben und aber auch Möglichkeiten allerdings ein Vielfaches vielfältiger und herausfordernder.

Daher möchten wir die Gelegenheit nutzen, uns und unsere Aufgaben kurz vorzustellen:

Unsere wichtigste Aufgabe ist, die Mitwirkungsrechte der Eltern am Schulgeschehen wahrzunehmen und so das Interesse der Eltern an der Bildung und Erziehung unserer Schülerinnen und Schüler zu wahren. Wir fungieren als Bindeglied zwischen den Eltern und der Schule und tragen so zu einem vertrauensvollen Miteinander der Schulfamilie bei. Unser Bestreben ist es, diese Zusammenarbeit auf eine möglichst breite Basis zu stellen und den Informationsfluss zwischen Schülerinnen und Schülern, Eltern, den Lehrerinnen und Lehrern sowie der Schulleitung stetig am Laufen zu halten, um im Konfliktfall konstruktiv an einer Lösung mitarbeiten zu können.

Wertvolle Unterstützung bei unserer Arbeit erhalten wir durch zwei Klassenelternsprecher (KES), die zu Beginn eines jeden Schuljahres in allen Klassen gewählt werden. Sie stellen ein wichtiges Bindeglied zwischen den Klassen und dem Elternbeirat dar: Sie transportieren das „Stimmungsbild“ der einzelnen Klassen in unser Gremium und helfen dabei, spezifische Fragen und Probleme schon beim Entstehen auf kurzem Wege zu lösen.

Der Elternbeirat organisiert den aktiven Austausch aller KES bei mind. 3 Versammlungen pro Schuljahr. Hier geben wir auch aktiv Informationen aus den Elternbeiratssitzungen weiter, nehmen Anregungen/Probleme aus den Klassen mit, besprechen diese aktiv mit der Schulleitung und suchen gemeinsam nach Lösungen.

Zu unseren weiten Aufgaben gehört die Mit-Organisation des Schulfestes und des Berufsinformationstages für die 9.-11. Klassen.

Selbstverständlich ist für uns eine enge Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Schule, um gemeinsam darüber zu entscheiden, wo und wie die gespendeten Gelder gut und sinnvoll für unsere Kinder eingesetzt werden können.

Leider müssen uns im Sommer dieses Jahres einige langjährige Mitglieder verlassen, so dass wir neue, aktive, engagierte Eltern für den Elternbeirat brauchen 😊. Die Wahl findet in den ersten vier Wochen im neuen Schuljahr statt. Sprechen sie uns gern an, wenn Sie Interesse haben oder jemanden kennen, der Lust und Zeit hat...

Haben Sie sonst noch Fragen an uns oder zu unserer Arbeit? Sie können uns per Mail ([info@elternbeirat.de](mailto:info@elternbeirat.de)) oder telefonisch erreichen. Die Telefonnummern und noch weitere Informationen zu unserem Gremium und unserer Arbeit finden Sie auf unserer Homepage unter <http://www.elternbeirat-stein.de>.

Wir freuen uns schon jetzt auf das Schulfest am 20.7.2024, an dem traditionell die neuen 5.Klässler begrüßt werden. An diesem Tag haben Sie Gelegenheit, uns und die ganze Schulfamilie bei leckerem Kuchen und Gegrilltem kennenzulernen. Sprechen Sie uns dort auch gern an...

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern eine gute Zeit

Frank Pöllot

Petra Reißmann

1. Vorsitzender

[frank.poellot@elternbeirat-stein.de](mailto:frank.poellot@elternbeirat-stein.de)

2.Vorsitzende

[petra.reissmann@elternbeirat-stein.de](mailto:petra.reissmann@elternbeirat-stein.de)